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昨天下午 5点多，记者

拿到了物价部门提供给新
闻媒体的“通知”。整个内
容只有一句话：“根据国家
有关精神，我省今年春运期
间公路客运票价原则上不
再实行加价20%的规定。”
虽然还不到 40个字，但却

终结了江苏公路客运春运
涨价整整 5年的历史！从
2002年江苏召开公路客运
春运调价听证会，并在此后
确定公路客运春运票价可
上浮20％后，已经连续5年
延续了涨价历史。

-./0/1234

然而，仔细研究这份

“叫停通知”，也不免让人
生出几个悬而未决的疑问：

其一，“国家有关精
神”到底来自哪个部门、什

么样的精神？物价部门未作
解释。但记者从其他渠道获

悉，“国家有关部门” 今日
将有可能就此下发相关的
通知；

其二，何谓“原则上”
不再加价？言外之意，是不
是特殊情况下还是可以实
行加价 20％的规定呢？对
此，物价部门同样未作详
述。通知中留下的这一点点
“小尾巴”，不免又让人有
些“摸不到底”；

其三，通知中明确的是
“今年”不加价，那么，公路
客运加价 20%的规定只是

今年不实行了，还是就此
“取消”了呢？
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尽管上述疑问尚存，但

江苏的这声“叫停”，还是
让广大的消费者一致叫好。
“今年我可以坐火车回

去了。”在南京某媒体工作
的徐先生一大早打开报纸，

看到铁路春运不涨价的消息
后立即就萌发了这个念头。
不过，昨天晚上当记者将公
路客运也不再涨价的消息告
诉他后，他不免又犹豫了：
“要不，还是坐汽车？”

江苏叫停公路春运涨

价，绝大多数业内人士认为
是直接受到了铁路停止涨
价的影响。不过，从徐先生
这样的消费者的犹豫中也
不难发现，某种程度上也是
公路、铁路两个客运行业
“竞争”的需要。原来是你

涨我也涨，现在是你涨我不
涨，继续涨价的一方除了要
承受较大的舆论压力，还得
面临乘客分流的威胁。所
以，“涨价同盟” 演变成
“不涨价同盟”，也在情理
之中。
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BCD（笑）：一般吧。
但铁道部的决定改得这么
快，确实有点出乎我的预
料。尽管不能说完全是因为

我的起诉促成了这一改变，
但我相信我的起诉对铁路

春运涨价的传统起到了直
接的冲击作用。
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BCD !公路春运涨价

我也在关注。我觉得社会公
众同样需要向公路客运管
理部门施加些压力，停止春
运涨价行为。如果有关管理
部门不能顺应民意的话，我
同样准备运用法律手段来
维护自己的权益，或者像写

信给铁道部部长那样，直接
写信给交通部部长。
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BCD ! 打算中吧，毕
竟这不是一件随随便便的

事情，需要做很多准备工
作，收集相关的资料、法律
法规、政策依据。
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BCD !二者有很高的
相似性。不管性质如何，我
国《价格法》早就有规定，
涉及到国计民生的重要商

品及服务的价格，必须举行

价格听证会决定是否应该
调整、怎样调整。我想公路

客运价格应该属于这一类，
而且公路客运单位作为企
业，必须接受政府价格主管
部门的监管。
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昨天下午，南京市人大代
表、民进市委委员陈伟荣走进

快报“代表委员工作站”，与
快报的读者通过热线进行直
接交流。读者又跟代表想到一
块去了：一个教育的问题，一
个小区管理的问题，都是陈伟
荣代表今年要提交的议案。
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VWX! 其实这已经不仅

仅是学校的问题，而是社会矛
盾激化转化到了学生身上，最
终转嫁到了学校，导致老师不
仅要教好书，还要管好孩子的
“心”，但教育方面确实存在很
多问题需要改变。目前，为了提
高升学率，可以说南京地区老

师的潜力已经发挥到了极致，
学校面临的压力也很大，不少

孩子都是从“鸡鸣学到鬼叫”，
但这些并没有把南京教育方面
的优势发挥出来，教育发展策
略的大方向没有抓对。其实南
京的师资力量、对外环境以及
硬件设施都很好，包括孩子的
思维也很灵活，现在却为了提

高升学率一味地复制苏北的办
学思路，没有从自身情况出发
进行“扬长避短”，导致学校、
老师、学生都很累，却不可能达
到预期的效果，这已经不是南
京一个地区的问题。这些都将
是我在此次“两会”的议案上

将要提出的内容。
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VWX! 类似的现象在很

多的小区都出现过。其实政府
部门每年在市政建设上花费了
很多钱，但往往是小区出新后，
没有长效的管理机制，使很多
问题都再次出现。此外，南京在
城市建设、小区改造等方面形
式都太过单一，缺少城市发展

理念，没有融入南京的历史文
化以及现代气息，应该在建设
上引进品牌设计，最终体现出
南京的特色以及各个地区的特
点。这也是我此次要在“两会”

上提出的另一个议案。
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昨天上午，南京市政协委
员、民建市委委员、仙林房地

产开发有限公司总工程师胡
晓琴来到快报代表委员工作
站，数十位读者打进热线，就
住房和拆迁等问题与胡晓琴
进行了交流。

±²³�¸¹º¥¡»

¼7½¢£!

üýL:å

¬æ9ä¯³L�çÔMèé

êëìí9�Sèé;êëî

ïðñ9 ò�ó�Lz{h

P9êëË!ôõcìíP Ö

Müý³L�öô÷.øù

ú9ec��ûçé1üý1

bþPàáØÙ5!üý[Û

å¬æÎÿ�Ï^!ØñP

&

¤¥

'

¾�¿!目前，政府针对不

同的人群，出台了相应的住房

政策。比如，城区拆迁户可以选
择中低价商品房，郊区拆迁户

可以选择经济适用房。对于收
入更低的人群，政府提供廉租
房。姚女士这种情况，可以申请
廉租房。像姚女士这样的无房
户，政府以前曾经做过全市范
围内的调查，并对他们做了妥
善安置。但是，在城市化过程

中，又新增了城市无房户，或者
住房低于城市最低标准的住
户。我会向有关部门提出建议，
建议政府做新一轮的调查，对
新增的无房户，或者住房低于
城市最低标准的住户进行登
记，并给予相应的安置。
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¾�¿! 这个问题其实不

仅仅是两路公交的路线延伸问
题，而是涉及到龙江板块的功
能辐射。龙江作为河西北部的
中心，目前商业、文化等配套设
施已经非常完善，但其辐射作
用还可以进一步加强。11路和
66路车向西延伸，龙江的辐射

力也将随之西延，河西北部的
发展也更为全面。我将会向有
关部门反映这个问题。
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